



Eugenio Ribón concurrirá a las elecciones del ICAM

Desde que el actual decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), **José Antonio Alonso**, anunció que no se iba a presentar a la reelección en los comicios del próximo mes de diciembre, **se ha ido engrosando la lista de candidatos a ocupar su puesto**. Después de que **Juan Gonzalo Ospina** aceptara ayer lunes ser el candidato de Ahora Abogacía en las elecciones del ICAM, **Eugenio Ribón**, diputado tercero de la Junta de Gobierno del ICAM, va a seguir el mismo camino.

Según un comunicado remitido a los medios de comunicación, el próximo jueves va a ser **presentada la plataforma Compromiso Abogacía**. Esta iniciativa está liderada por **Ribón**, que va a realizar la presentación junto a **Isabel Winkels**, abogada especialista en Derecho de Familia y socia-directora de Winkels Abogados.

La nota remitida por la plataforma señala que “Compromiso Abogacía **integrará a abogados de reconocido prestigio que aporten su saber profesional y su experiencia** a la mejora y dignificación de la abogacía”. En el citado doc

...